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COMITE DE DIRECTION 
 PROCES VERBAL 

MERCREDI 18 SEPTEMBRE 2024 
 

 
Présidence : M. Denis TURCK 

 
Membres présents : Mmes Patricia GUILIANI, Sandrine IACOVELLA,  Pascale CHOQUET, MM. Henri BAQUE, 
Stéphane CALEGARI, Patrick DARDENNES, Régis ETIENNE Bruno FOLTIER, Jean-Jacques FOPPIANI, Jean-
Pierre MAGGI,  Egard KOUNDE Jean-Pierre LACHASSAGNE,  
Assistent : Mmes Lili FERREIRA (Directrice Administrative), M. Fred GALLONDE (CDA)  
Absent(s )Excusé(s) :  Mme Estelle BATHENAY,  Dr Mani BOLOURIAN, M. Hervé HAPPY 

 

Un bureau du Comité de Direction s’est déroulé, en amont le mercredi 11 septembre 2024, sous la Présidence de 
M. Denis TURCK, 
Présents : Mme Sandrine IACOVELLA, MM. Henri BAQUE, Régis ETIENNE,  Bruno FOLTIER, Jean-Pierre 
LACHASSAGNE,  
Assiste : Mme Lili FERREIRA 
Absente excusée : Mme Estelle BATHENAY 
Points abordés au bureau repris en Comité de Direction  
 

PROCES-VERBAL 
 
Le Procès-verbal du Comité de Direction du 31 aout 2024 a été approuvé à l’unanimité par retour de 
Mail et diffusé sur le site et le journal Numérique.  
 

RESPONSABILITE DE CHACUN 
 
Un document a été adressé à chaque membre : « RÔLE FONCTIONS ET OBLIGATIONS D’UN ÉLU AU 
COMITÉ DE DIRECTION » 

Après un tour de table, les membres ont pris connaissance du document et aucune remarque enregistrée. 
 
Dossier « Service Civique » 

• Patrick DARDENNES, Membre informe qu’il restera en appui sur ce dossier, mais souhaite ne plus 
être le responsable principal du dossier 

• Il sera présent avec Blandine, salariée en charge du dossier pour la réunion de lancement qui se 
tiendra le MARDI 24 SEPTEMBRE 2024 en présence de Bruno FOLTIER, Secrétaire Général. 

 
Un point sur l’avancement des dossiers sur les services civiques à ce jour  : 
 68 Dossiers reçus 
 19 incomplets, relance faites aux clubs et volontaires concernés 
 31 Dossiers saisis sur le logiciel de l’Etat : « ELISA » 
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NOMINATION EN COMMISSION 
 
Candidature de Inès YAGOUB : Commission Technique 
Le Comité, sur recommandation du Président de la Commission Technique, la nomme à compter de ce 
jour. 
De plus le Comité valide les Commissions : « Technique » et « Observateurs ». 
 
Demande de licence d’Arbitre Honoraire de Régis ETIENNE. 
Le Comité valide cette demande. 
 
Demande de M. ALVES RIBEIRO  
De quitter La Commission des Statuts et Règlements et d’intégrer la Commission « Féminine ». Le Comité 
valide cette demande. 
 
A RECEVOIR 
LEFEBVRE Jérome (B2M)  = SR 
HIMIDI El Hadad   = SR 
SCHNEIDER Cédric  
Le Comité donne quitus au Secrétaire Général, Bruno FOLTIER, pour validation de ces candidatures 
dans les Commissions qui lui sembleront le mieux adaptées après leur réception. 
 

POINTS ABORDES EN BUREAU DU 11 SEPTEMBRE 2024 
REPRIS POUR INFORMATION ET/OU VALIDATION 

 
Réception de M. Mickaël GUN, Président de Villeneuve Académie FC 
 

Le Président revient sur l’objet de cette réception et les divers échanges. 

A l’issue du bureau, il a été décidé de formaliser par écrit à M. Mickaël GUN (Lecture du courrier adressé 
à M. GUN). 

Convention de Partenariat 
 

Le Président présente la Convention mise en place au District avec : « Association Institut de formation 
à L’Animation » pour une période allant du 12 septembre 2024 au 27 juillet 2025 contre rémunération. 

Le District met à disposition selon calendrier déterminé pour la saison et n’ayant pas d’impact sur l’activité 
du District, une salle de formation, le réfectoire et occasionnellement le terrain. 

 

Présentation des Comptes & Présentation diaporama 
 

o Bilan au 30 Juin 2024 
o Prévisionnel 2024 & 2025 
o Présentation du diaporama qui sera diffusé au cours de l’Assemblée Générale 

 
 
Tous les documents financiers ont été remis aux membres. 



 3 

Explications par le Secrétaire Général, Bruno FOLTIER et le Trésorier Général, Jean-Pierre LACHASSAGNE. 
 
Après échanges, le Comité valide, les documents financiers.  
Ils seront diffusés aux Clubs, avec les rapports du Commissaire aux Comptes, dans la plaquette adressée avec la 
convocation à l’assemblée Générale au plus tard 15 jours avant la date de l’Assemblée Générale à tous les Clubs.  
 
Pour action :  
*Envoyer la convocation officielle avec le rapport de gestion à tous les clubs. 
 
Réunion Du 23 Septembre 2024 : Seniors D1 et U18 D1 
 
Comme cela avait été annoncé en fin de saison, la réunion des Clubs D1 Seniors et U18 a été fixée au 
lundi 23 septembre 2024 à 18H30 au Siège du District  

Personnes concernées à participer à cette réunion : 
Président et/ou Responsable Technique du club accompagné(s) des Educateurs des catégories 
concernées. 

Il a été rappelé dans l’envoi de l’invitation des clubs que la Réunion est à vocation exclusivement de se 
rencontrer et de mieux appréhender la saison   
 
Ordre du jour : 

 Accueil par le Président et les Membres du Comité de Direction 
 Intervention d’Arbitres D1  
 Intervention d’un Technicien du District 
 Echange avec les participants 

 
Un large débat s’est engagé sur le fait de sanctionner   « Le non-port du BADGE » par un carton jaune.   
Une réflexion est en cours pour voir la faisabilité de cette action ou autre. 
 

Divers  
 

1-Courrier de SANTENY SL : Demande des précisions quant aux obligations d’une équipe Seniors D2, 
n’ayant plus d’entente. 
Le Comité informe que c’est l’équipe engagée dans la Division qui doit répondre aux obligations qui 
s’impose à l’article 11.1 des RSG du District. 

2-ANPDF : Le Président informe qu’il a assisté à la réunion ANPDF (Association Nationale des Présidents 
de Districts de Football), les trois sujets abordés : 

 Plan d’engagement de la FFF : Budget disponible, actions prises en charge (Document remis à 
Henri BAQUE, pour voir les différentes possibilités de subventions pour le District) 

 Prise de parole des Présidents de Districts avec les Médias 
 Sièges des districts, les obligations  (Document remis à Régis ETIENNE afin de contrôler si nos 

locaux sont aux normes) 
 
3-Elections de la LPIFF : le Président informe qu’il y a deux listes. 
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4- Intervention de Fred GALLONDE, Président de la CDA : 
 

 Informe des problèmes rencontrés sur les désignations et qu’il a pris l’initiative de désigner des 
arbitres n’ayant pas effectué le « TEST PHYSIQUE », suite aux très nombreuses indisponibilités en 
ce début de saison (31),  

 Projet de formation, à titre gracieux, des Arbitres aux gestes de premiers secours (Formateur : 
Un arbitre du District étant Sapeur-Pompier) 

 Retour sur l’Assemblée Générale des Arbitres de début de saison 
 Informe du début de la FIA « Session 1 », le week-end des 21 et 22 septembre 2024 
 Demande d’Accès à FOOT 2000 et Portail bleu 

Le Comité donne son accord, mais un seul référent pour la CDA, le Président, Fred GALLONDE 
qui sera le garant de l’utilisation. 

 Assemblée Générale des Arbitres de début de saison, voir la possibilité de la faire un SAMEDI 
matin en lieu et place d’un jeudi 

 
5- Intervention de Stéphane CALEGARI, Président de la Commission Technique  

 Donne des nouvelles rassurantes sur Jean-Philippe GOURDOU membre de la Ct  
 Demande la possibilité avoir une vision des défraiements de la saison écoulée des membres de la 

Commission et de les valider en fonction de la mise à jour des remontées d'informations  
 Informe de la date butoir du 30 novembre 2024 pour le retour des documents demandés : 

o Carte pro 
o Cotisation AEF  
o Règlement intérieur des membres  

 Un suivi plus pointu sera effectué sur le nombre de commissaires à positionner lors des actions afin 
d'éviter des sureffectifs synonymes de coûts supplémentaires  

 Retour sur la Commission Technique du 07 Septembre 2024 : 18 participants (hors salariés du District), les 
points évoqués : 

o Bilan de fin de saison écoulée et positionnement 
o Bonne participation des membres au niveau des différentes actions sur les axes d'amélioration du 

suivi des sélections   
 Sur la saison à venir, remise en place de stages avant les « Interdistricts » garçons et Filles, suite à l’impact 

positif démontré il y a deux ans, ceci permettra d’affiner la vie en groupe et le lien collectif. Une réflexion 
en cours sur un tournoi à mettre en place afin d’avoir de vraies perspectives sur la durée dans le cadre de 
la vie d’une sélection 

 

PROCHAIN COMITE DE DIRECTION 
La date sera communiquée ultérieurement 

 
Le Président du District,     Le Secrétaire Général, 

 M. Denis TURCK      M. Bruno FOLTIER 
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